



Grève générale le 7 février 2025

- Des effectifs sabrés par le PDVA.
- Des conditions de travail dégradées.
- L'information de proximité mise à mal.
- Plusieurs agences et services fragilisés.
- L'agence de Riom sur le point de fermer.
- De nouvelles suppressions de postes à l'imprimerie.
- Des risques psychosociaux multiples.

La sensation pour beaucoup de salariés d'être menés en bateau avec des promesses de concertation jamais tenues.

Et le coup de grâce a été porté le 4 février 2025 aux salariés par la direction : **il n'y aura pas d'augmentation générale des salaires en 2025** (au titre des NAO 2024) et il n'y aura pas non plus de promotions individuelles.

Parce qu'il n'est plus possible de travailler dans de telles conditions et avec aussi peu de considération de la part de nos dirigeants, les syndicats CGT, SNJ et SNJ-CGT appellent tous les salariés du Groupe Centre France (employés, ouvriers, cadres, agents de maîtrise, journalistes) à un mouvement de grève re-conductible.